



Mit "plus" erzählen wir die ganze Geschichte.

Echo**Was die Region bewegt:
Unsere Podcasts****Jetzt anhören**

LOKALES

DARMSTADT



Mittwoch, 05.02.2020 - 00:00

🔗 1 min

Kommentar zum Saladin-Eck: Endlich bereit?

DARMSTADT - Wir sind bereit, sagt Oberbürgermeister Jochen Partsch, wenn es um die Vertragsunterzeichnung des ehemaligen Saladin-Grundstücks geht. Das ist prima! Bei der Technischen Universität, die schon vor knapp einem Jahr erfreut meldete, man sei mit der Stadt handelseinig, ist man nämlich schon lange bereit. Denn die TU plant seit Jahren ein neues Service- und Begegnungszentrum für ausländische Studierende und Wissenschaftler – und war von Anfang an interessiert an dem Filetstück vis-à-vis des Schlosses. Schließlich wird das Residenzschloss nach der Sanierung neuer Hauptsitz der TU-Verwaltung. Das passt also perfekt. Warum knapp ein Jahr vergehen muss, bevor der Vertrag nun wirklich unterzeichnet wird – wobei es dafür noch immer keinen Termin gibt – bleibt die große Frage. Schließlich ist es doch nur eine Kleinigkeit, die ungeklärt ist: wer die Bau- und Unterhaltskosten für den öffentlichen Weg übernimmt, der an dem Neubau vorbeiführt. Wenn es wirklich eine Kleinigkeit ist, warum dauert es dann so lange? Wie auch immer: So schauen die Bürger am Saladin-Eck weiter auf ein brachliegendes Grundstück – und die TU auf ihre brachliegenden Pläne.

NEWSLETTER**Der Morgen-Newsletter: Schon beim ersten Kaffee alles Wichtige erfahren!**

Kommentare